



ICTまちづくりに関する情報交換会（第5回）を開催

北陸情報通信協議会G空間×ICTまちづくり推進部会（部会長：飯島 泰裕 金沢大学客員教授）は、令和4年7月27日（水）に、北陸総合通信局の会議室とオンラインによるハイブリッドで、第5回「5G・ICTまちづくり情報交換会」を開催しました。

今回の情報交換会は、北陸総合通信局が主催する「北陸デジタル田園都市国家インフラ整備推進協議会」を第5回情報交換会と位置付け開催したもので、北陸地域における「デジタル田園都市国家構想」の実現に向けて、5G等の通信基盤整備に資するため、地方公共団体、通信事業者等との間において、地域におけるデジタル実装と通信基盤整備のマッチング等の推進を目的としており、G空間部会は同協議会の社会実装関係者として参画しました。



飯島部会長



大藪副部会長(左) 小津北陸総合通信局長(右)



会場内の模様

質疑応答では、飯島部会長から、G空間部会の取組について報告するとともに、質問、意見を述べ、ARIBの山田氏からは電波の安全性について補足説明をしました。

本協議会については、今後も開催されるので、今回同様、情報交換会として位置付け、構成員の皆様に案内させていただきます。なお、本会合は当初、6月20日に開催予定でしたが、能登方面の地震のため、急遽開催日を変更させていただきました。

おって、今回のオンラインでの参加者は約40名でした。